

## EL MOTOR DE LAS MISIONES: LA ORACIÓN INTERCESORA

Cuando pensamos en el trabajo misionero, nuestras mentes suelen viajar a aldeas distantes, clínicas médicas en selvas remotas o plantaciones de iglesias en ciudades bulliciosas. Imaginamos evangelistas apasionados compartiendo el Evangelio, maestros instruyendo a estudiantes entusiastas o trabajadores humanitarios distribuyendo alimentos y suministros. Sin embargo, detrás de cada historia transformadora de misiones, existe una fuerza invisible más poderosa que cualquier esfuerzo humano: la oración intercesora. El apóstol Pablo comprendió esto profundamente cuando escribió a la iglesia de Colosenses: "Dedíquense a la oración: perseveren en ella con agradocimiento y, al mismo tiempo, intercedan por nosotros a fin de que Dios nos abra las puertas para proclamar la palabra" (Colosenses 4:2-4). La oración no es simplemente el calentamiento antes de que comience el trabajo real; es el motor que impulsa cada esfuerzo misionero hacia adelante.

### La oración como fundamento de la guerra espiritual

Los misioneros sirven en la primera línea de la batalla espiritual, a menudo en regiones donde la oscuridad ha dominado durante generaciones. Enfrentan oposición no solo de barreras culturales o desafíos logísticos, sino de fuerzas espirituales que resisten el avance del reino de Dios. Sin una oración intercesora sostenida, incluso el misionero más talentoso y dedicado encontrará sus esfuerzos frustrados. La oración derriba muros invisibles, ablanda corazones endurecidos y crea aperturas para el Evangelio donde ninguna parecía posible. Cuando los creyentes en casa se comprometen a una oración regular y ferviente por los misioneros, se convierten en participantes activos de la guerra espiritual que se libra a miles de kilómetros de distancia. Esto no es apoyo pasivo: es participar en la batalla misma.

### El poder de la asociación a través de la oración

Considera la familia misionera que se adapta a una nueva cultura, aprende un idioma complejo y enfrenta desánimo diario. Su efectividad no depende únicamente de su capacitación, financiamiento o habilidades naturales. Depende de si el pueblo de Dios los está levantando fielmente ante el trono de la gracia. La oración intercesora crea una asociación sobrenatural entre quienes van y quienes

se quedan. Conecta el cuerpo de Cristo a través de continentes y zonas horarias, uniendo a los creyentes en un propósito común. Cuando oramos específicamente por los misioneros —por su protección, sabiduría, provisión y fruto—, no estamos simplemente ofreciendo ánimo. Estamos liberando poder divino en sus circunstancias, invitando la intervención de Dios de maneras que trascienden la estrategia o el esfuerzo humano.

### Transformando comunidades, una oración a la vez.

Los avances misioneros más dramáticos a menudo se remontan a guerreros de oración fieles que nunca recibieron reconocimiento o titulares. La historia testifica que los avivamientos, los movimientos de personas y las historias de éxito en la plantación de iglesias tienen raíces en la oración constante y creyente. Cuando las comunidades son transformadas por el Evangelio, cuando corazones previamente cerrados a Cristo se abren repentinamente, cuando se rompen ataduras generacionales, estos milagros rara vez ocurren solo a través de la elocuencia humana. Emergen del suelo empapado de oración preparado por creyentes que comprendieron que Dios se mueve en respuesta a las oraciones de Su pueblo. La oración intercesora no solo apoya el trabajo; hace el trabajo en el reino espiritual antes de que se manifieste en el mundo físico.

### Únete a la misión a través de la oración y la asociación.

Al reflexionar sobre el papel crítico de la oración intercesora en las misiones, considera cómo Dios podría estar llamándote a involucrarte más profundamente en este ministerio vital. Ya seas pastor, líder de grupo pequeño o creyente individual, tus oraciones pueden impulsar el trabajo misionero alrededor del mundo. En [GlobalOne80.org](#), descubrirás misioneros que necesitan tu asociación, no solo financieramente, sino a través de apoyo comprometido en oración. Aprende sobre proyectos específicos, conéctate con misioneros que sirven en campos desafiantes y descubre cómo tus oraciones y donaciones pueden transformar comunidades para Cristo. Visita [GlobalOne80.org](#) hoy para formar parte de lo que Dios está haciendo a través de la oración intercesora y la asociación fiel en las misiones globales.

Líderes Empoderados ➤ Comunidades Transformadas

### COLOSENSES 4:2-4 (NVI)

Dedíquense a la oración: perseveren en ella con agradocimiento y, al mismo tiempo, intercedan por nosotros a fin de que Dios nos abra la puerta para proclamar la palabra, el misterio de Cristo por el cual estoy preso. Oren para que yo lo anuncie con claridad, como debo hacerlo.



**PRESUPUESTO ANUAL (2025): \$72.000,00**

**DONACIONES/ APORTES RECIBIDOS: \$56,292.04**

**78.18%**

Para más información: [Info@GlobalOne80.org](mailto:Info@GlobalOne80.org)

(720)592-5964

Dirección de Correo: PO Box 51675 - MESA, AZ 85208-0084

Gracias por su fiel apoyo y oraciones por nosotros. En una jornada juntos para transformar comunidades con el Evangelio de Jesús, una vida a la vez

## LÍDERES DEL MES

### ROLAND IDOHOU

Alianza Estratégica



Roland es un siervo de Dios y el pastor que fundó la Église Évangélique Salem, una iglesia evangélica activa con sede en la República de Benín, uno de los países más pacíficos de África. Su ministerio está comprometido con predicar el Evangelio a los pobres, sanar a los pacientes y cuidar de los huérfanos, con un enfoque especial en la transformación comunitaria y la acción compasiva.

### Más información sobre este líder:

<https://globalone80.org/leader/roland-idohou/>



### ELISEO & ISABEL MACEDO

Plantadores de Iglesias



Eliseo está plantando una nueva iglesia en Cusco, Perú. En enero del 2017, fundó la Iglesia Mas Vida. Es un líder visionario y apasionado por Cristo. Su visión hacer una iglesia apasionada por Cristo y multigeneracional que amen a las personas y sirvan a su cuidad, que descubran su potencial cada persona y comiencen nuevas iglesias en otras partes del Perú y Suramérica.

### Más información sobre este líder:

<https://globalone80.org/leader/eliseo-macedo/>



### RANDALL & DIGNORA BURTON

Movilizadores Latinos



Randy y Dignora sirven en una planta de iglesia "Iglesia Bíblica Cristiana Nueva Esperanza" en la República Dominicana. Dios les abrió los ojos para ser instrumentos obedientes en Sus manos al proclamar a Cristo a los más pequeños y perdidos cautivos del pecado en el barrio donde sirven. Ellos proclaman a Cristo como Salvador a esta comunidad llamada "Villa Oriña" en la ciudad de San Pedro de Macorís.

### Más información sobre este líder:

<https://globalone80.org/leader/randall-and-dignora-burton/>



### FIDEL & NÉLIDA GÓMEZ

Plantadores de Iglesias



Fidel sirve como pastor de la Iglesia Bautista Horeb en Lima, Perú. Actualmente está involucrado en el desarrollo de campamentos profesionales, juveniles y pastorales. También colabora en un programa de alcance social para servir a poblaciones vulnerables, niños y mujeres que necesitan asistencia espiritual y social. Cada año, implementa un programa llamado ECAM, Escuela y Capacitación Ministerial. Fidel visita zonas vulnerables para asistir a programas de alfabetización, salud, capacitación ministerial y laboral.

### Más información sobre este líder:

<https://globalone80.org/leader/fidel-nelida-gomez/>



Debemos recaudar **\$6.000 mensuales para las operaciones de nuestro ministerio**. Ayúdenos a orar y a conectarnos con donantes que podrían apoyar financieramente esta

### Más información:

<https://globalone80.org/engage-with-a-legacy/>



ESCANEE PARA DONAR